

L'université de La Havane accueille un dialogue sur les droits humains

Image not found or type unknown



Le IIIe séminaire international sur les droits humains se tiendra jusqu'au 11 décembre.

La Havane, 10 déc. (RHC) La séance d'ouverture du IIIe séminaire international «Dialogues autour des droits humains», organisé par l'université de La Havane, a porté sur les garanties existantes à Cuba pour tous les citoyens et sur la nécessité d'améliorer le système juridique.

Le séminaire vise à échanger des expériences entre différents domaines de connaissances scientifiques sous deux thèmes principaux : le droit à la santé dans les situations d'urgence sanitaire et la protection

des droits des enfants et des jeunes.

Yuri Perez a souligné que la réunion a lieu après l'entrée en vigueur de l'actuelle Constitution de la République, et que la consécration et l'amélioration de l'état de droit socialiste et de la justice sociale, démocratique et indépendante, avec tous et pour le bien de tous, impose des défis.

Dans des déclarations, à la télévision nationale Fermin Quiñones, président de l'Association cubaine des Nations Unies, s'est référé aux efforts déployés par Cuba en faveur des droits humains essentiels.

«Ce dialogue vise à la manière dont Cuba, en 60 ans de Révolution, a échangé des vues et participé d'une manière active dans les milieux académiques, au sein des organisations de la société civile et aussi de l'État cubain pour garantir la jouissance pleine des droits humains».

Dans le cadre de la séance d'ouverture, la directrice de la science et de la recherche technologique du ministère de la santé publique, Ileana Morales, a donné une conférence magistrale dans laquelle elle a souligné comment Cuba s'est préparé à la pandémie, avant même son arrivée sur l'île.

«Parmi tous les thèmes liés à la pandémie, le droit à la santé revêt une importance particulière, un droit lié directement à la dignité, à l'égalité d'opportunités ainsi qu'à la croissance économique et sociale des pays».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/241919-luniversite-de-la-havane-accueille-un-dialogue-sur-les-droits-humains>



Radio Habana Cuba